

Campaña insta a candidatos de Los Ángeles a sumarse a compromiso por el arbolado urbano

La iniciativa busca que los postulantes a las elecciones 2024 se adhieran a las propuestas que protejan la infraestructura verde de la ciudad.

Nicolás Maureira Royo
prensa@latribuna.cl

La agrupación "Red Árbol Urbano" de Los Ángeles lanzó una campaña que busca que los candidatos de cara a las elecciones 2024 se comprometan a firmar una carta que suscribe una serie de tópicos relacionados a la convivencia entre el medio ambiente y la ciudad.

A través de un link compartido por Google Docs, el colectivo dio a conocer la iniciativa "Compromiso, importancia del Verde Urbano". La idea es que los candidatos la lean y luego emitan su punto de vista, tanto los que van como alcalde, concejal, gobernador y consejero regional por esta comuna.

"Esta iniciativa nace de la firme convicción de que las ciudades sostenibles y saludables son el camino hacia un futuro mejor para todos y que para alcanzar ese bienestar es necesario comprometerse por ciudades verdes, donde el arbolado urbano juega un rol fundamental e imprescindible", señala el texto.



"Es aquí que quienes tengan el poder de decisión deben también entender la necesidad de abordar la gestión del arbolado urbano de forma integral, correcta y profesional, es por eso que instamos a todos los candidatos a firmar de forma consciente y responsable la carta compromiso", añade el texto.

FINALIDAD DE LA CAMPAÑA

La ingeniera (c.) forestal y parte del Equipo técnico y representante de Red Árbol Urbano, Cecilia Benavides León, explicó cuáles son los objetivos de la campaña, que no es primera vez que se presenta

en época de elecciones.

"Esta campaña la hemos realizado ya en varias elecciones pasadas a nivel nacional y ha tenido una muy buena recepción tanto de quienes postulan a algún cargo de representación, como también de la ciudadanía, que considera relevante al momento de emitir su voto saber quiénes tienen un compromiso por el verde urbano", señaló.

En ese sentido, la campaña busca "que los candidatos a todos los cargos y principalmente a alcaldes, en este caso de Los Ángeles firmen un compromiso público por la gestión y protección del arbolado urbano y la infraestructura verde de la ciudad. La finalidad es

asegurar que los aspirantes a cargos municipales y regionales demuestren un compromiso claro y responsable con la sostenibilidad urbana", indicó.

La profesional fue enfática en manifestar que quienes se suscriban a la carta deben hacerlo bajo un profundo convencimiento, y no utilizar esta instancia con fines netamente electorarios.

"Esperamos que quienes adhieran lo hagan bajo este mismo sentido y no nos vean como una plataforma para mostrar un lado verde que no piensen sustentar en el tiempo. La firma del compromiso permite a los ciudadanos verificar, a lo largo del tiempo, si los candida-

tos cumplen con sus promesas en este ámbito", expresó.

Asimismo, respaldar esta solicitud significa también apoyar el proyecto de ley sobre el arbolado urbano, el cual busca regular las normativas para la planificación, gestión, protección y conservación de los árboles e infraestructura verde en las zonas urbanas del país.

"Al adquirir este compromiso también se suma a dar apoyo al proyecto de ley de Arbolado Urbano e Infraestructura verde que actualmente está en trámite legislativo y que esperamos se llegue a promulgar pronto para ser incorporado al actuar de los municipios", comentó Benavides.

PUBLICACIÓN DE LOS CANDIDATOS

En cuanto a la publicación de los candidatos que firman el compromiso, desde la agrupación señalaron que "se planea hacerlo a medida que se sumen a lo largo de la campaña electoral oficial, y el proceso finalizará cuando esta campaña concluya".

"Habrà un link en nuestras redes sociales con la lista de los candidatos que hayan adherido para que la ciudadanía lo pueda revisar. Hoy las personas tienen mayor responsabilidad ambiental y están más conscientes e implicadas en estos temas, por eso para muchos puede ser un aspecto decisivo", complementó Benavides.



Escanea el siguiente código QR y revisa el formulario

PASOS A SEGUIR DE LOS CANDIDATOS

Los candidatos deberán leer la declaración "Red Árbol Urbano" y luego realizar los siguientes pasos:

Paso 1: El candidato deberá descargar la carta compromiso, imprimirla, firmarla y escanearla.

Paso 2: Completar el formulario y adjuntar la carta firmada.

Paso 3: Enviar la carta y luego subir a redes sociales y etiquetar a @redarbolurbano.

"Haremos público el listado de firmantes y adherentes de esta causa", afirmó Red Árbol Urbano.